

«Asturias es un lugar perfecto para perderse, tiene rincones preciosos»

Dama Cantante

La sevillana actúa mañana y presenta 'El Grupo con Talento', «un programa para que jóvenes músicos hagan lo que siempre soñaron»

:: LUCÍA RAMOS

GIJÓN. Un torbellino sobre el escenario. Así definen a Dámaris Abad (Sevilla, 1986), más conocida como 'La Dama'. La andaluza, que heredó la pasión por la música de su padre, comenzó a dar sus primeros pasos en el mundillo en compañía de su hermano Rasel, aunque pronto decidiría seguir su propio camino. Tras un primer disco de ritmos flamencos, 'Sube que te llevo', publicado durante la época que compartió con Melendi, La Dama se lanzó a experimentar con la música latina, su verdadera pasión. Fue una de las cinco finalistas para representar a España en Eurovisión en 2014 y actualmente acaba de grabar el talent show 'Pequeños gigantes', en el que ejerce de madrina. De similares características a este programa será el concurso 'El grupo con talento' que la andaluza presentará mañana por la tarde en plenas fiestas patronales del Grupo Covadonga, donde también ofrecerá un concierto en el que repasará algunos de sus grandes 'hits'.

—Pop, flamenco, rock y hasta bachata... Parece que le cuesta quedarse con un solo estilo.

—(Risas) La verdad es que esa fue un

poco mi batalla musical desde el comienzo. Empecé haciendo un pop aflamencado hace unos ocho años, pues era lo que me apetecía en ese momento, y fue una experiencia bonita. Por aquel entonces hacía los coros a Melendi en una gira muy rumbera. Luego tuve un parón porque fui mamá y ahora cuando volví lo hice con otro aire, porque realmente la música que más me gustó siempre, aunque amo toda la música, era lo latino. El estilo que más me gusta es la bachata. Me recuerda a cuando veía novelas con mi abuela. Siempre me gustó mucho, me atreví a hacerlo mío y me encantó.

—Es la primera vez que actúa en Gijón. ¿Emocionada?

—Estuve en la ciudad hace un montón de años en un concierto con Melendi, pero esta es la primera vez que actúo en solitario allí. Además, lo hago de la mano del Grupo Covadonga, algo de lo que estoy súper orgullosa. Tengo muchas ganas de que llegue el día, estoy muy emocionada, pues en Gijón tengo a gente que considero como de mi propia familia y no pensaba que fuera a tener un 'bolo' tan pronto allí, así que encantada.

—¿Lo mejor de la 'tierrina'?

—Cada vez que voy me encanta ver los prados y las montañas. Es todo tan verde y tan bonito... También estuve muchas veces en Oviedo y visitando pequeñas aldeas, donde siempre me llamaron la atención los héroes y las vacas. Asturias es algo diferente, me ofrece cosas que habitualmente no puedo ver en Madrid.



La Dama, en una imagen promocional. :: E. C.

«Es imprescindible comer un cachopo, ir a Covadonga y hacer el descenso del Sella»

Me permite estar en contacto con la naturaleza, que es un espectáculo de colores. Cada vez que voy me siento como Heidi (risas).

—¿Qué es lo que no se puede perder quien visite Asturias?

—Asturias en sí es un lugar perfecto para perderse porque tiene infinitud de rincones preciosos. Pero bueno, creo que es imprescindible comerse un buen cachopo, visitar Covadonga y hacer el descenso del Sella. Eso por lo menos.

Presenta nuevo single

—Próximamente participará como madrina en el talent show 'Pequeños gigantes' y durante las fiestas presentará 'El Grupo con Talento'. ¿Qué tienen este tipo de formatos que gustan tanto?

—El Grupo es uno de los mejores clubs que hay a nivel deportivo de España y estoy encantada de poder presentar un espacio para que jóvenes músicos y personas con talento puedan hacer lo que siempre han soñado. Además, no hace falta ser socio, puede presentarse quien lo desee. Este tipo de programas gustan mucho porque ayudan a los jóvenes, algo que necesitamos, pues no lo tenemos nada fácil, y permite al público disfrutar con nuestras canciones y nuestro trabajo. No se podría vivir sin música, cada momento tiene su banda sonora y hay muchos artistas que se merecen ser conocidos y reconocidos.

—¿Qué otros proyectos tiene ahora en mente?

—Estoy trabajando en un nuevo single que se llama 'Tú y yo', que voy a presentar en Gijón. Es un reguetón muy suave, bonito y con una letra muy pegadiza. En el concierto cantaré también 'Duele', 'La clave' y algunos temas más inéditos para que la gente lo pase bien. Creo que va a ser una tarde muy completa.

El pregón de Francisco Rodríguez abre esta tarde las fiestas de La Guía

El Grupo Covadonga, el Santa Olaya y La Camocha completan la oferta festiva del fin de semana

:: L. RAMOS

GIJÓN. ¿Quién dijo que el verano se acabó? Arranca uno de los fines de semana más intensos del año en lo que a actividad festiva se refiere, pues el Grupo Covadonga, el Club de Natación Santa Olaya, La Guía y La Camocha celebran estos días sus fiestas patronales. El presidente de Industrias Lácteas Asturiana (ILAS-Reny Picot), recién nombrado Doctor Honoris Causa por la Universidad de Oviedo, será

el encargado, esta tarde, de abrir con su pregón los festejos en honor a la Virgen de La Guía en el colegio Río Piles. A continuación todos los socios podrán disfrutar de un concierto a cargo del coro de La Providencia y de un pincheo. La fiesta continuará por la noche con las actuaciones del grupo Cabaret y del grupo de bailes de la asociación vecinal de La Guía, la entrega del primer Premio Alejo Caso y música disco.

La Camocha, que ya calentó motores ayer por la noche con una entretenida verbena, comenzará la jornada, de tarde, con la segunda carrera popular La Santina y el XXXVIII Memorial Magdalena Provincial de



Francisco Rodríguez

Bolos. La noche, que se presenta larga, estará amenizada por el grupo Assia, la discoteca móvil BKV y Danza Vanessa.

El Grupo Covadonga, por su parte, dedicará su primera tarde de fiestas a los más pequeños con la tradicional elección de la Reinina y las Daminas de las fiestas, a la que seguirá la Superfiesta organizada por el Mago Loco. Ya por la noche, el grupo musical Los Testigos será el encargado de poner banda sonora a los bailes con los que pequeños y mayores 'romperán' la pista.

Finalmente, el Santa Olaya, fiel a su tradición, celebrará unos festejos con el deporte de protagonista. Una

PROGRAMAS PARA HOY

► **La Guía.** Pregón de Francisco Rodríguez en el salón de actos del colegio Río Piles (19 h.), coro de La Providencia (19.30) y pincheo para socios (20). A partir de las 23 horas, sesión musical con DJ Iván, entrega del I Premio Alejo Caso, actuación de Cabaret y del grupo de bailes de la Asociación de Vecinos de La Guía, todo ello en el Campo de La Guía.

► **La Camocha.** Segunda carrera popular La Santina (categorías inferiores a las 17 horas y absolutas a las 19), XXXVIII Memorial Magdalena Provincial de Bolos (18) en la bolera municipal de La Camocha y verbena amenizada por el

grupo Assia, BKV Discoteca Móvil y Danza Vanessa (22.30).

► **Grupo Covadonga.** Elección de Reinina y Daminas (18.30), Superfiesta con el Mago Loco (19) y verbena amenizada por el grupo Los Testigos (22).

► **Santa Olaya.** Juegos acuáticos y atracciones (11 a 14), taller de armónicas y relevo 2x25 de natación (11 a 13), taller 'Yoga en familia' (12 a 13), juegos acuáticos y atracciones (16 a 19), turbo tenis (16 a 18), concurso de dibujo infantil (16 a 18.30), karts a pedales (17 a 19) y 'Los secretos de la magia' del Mago Nacho (19 a 20).

competición náutica por relevos y sendos talleres de armónicas y de yoga centrarán la mañana, mientras por la tarde habrá un campeonato de turbo

tenis y un concurso infantil de dibujos. Además, los pequeños lo pasarán en grande con los juegos y el Mago Nacho.